

OLDIES AM OLDTIMERTREFFEN

TRAKTOREN OHNE ENDE IN WALD

BILDER: WORLDPICTURES

Am 19. und 20. April fanden in Wald bei schönstem Wetter das Einachserrennen sowie das Oldtimertreffen statt. Beim Ausflugsrestaurant Buurestube, Dachsegg, zeigten Traktorfahrende ihre Lieblinge – aufgemotzt und poliert, so, als ob es in die Sonntagsschule ginge.

Traktorfans aus nah und fern kamen nach Wald um zu vergleichen, zu diskutieren und Spass zu haben. Letzteres hatten alle, kleine wie auch grosse BesucherInnen des Oldtimertreffens. Einerseits beim Vorzeigen ihres Gefährtes, andererseits auch in der Festwirtschaft, in der die bekannten Goldlochbuübä für musikalische Unterhaltung besorgt waren.

Prächtige Nutzfahrzeuge in allen Farben gab es zu bestaunen, neuere wie auch ältere und ganz alte, solche, die gewissermassen -aus dem letzten Loch- schnaufen. Aber sie sind noch immer bei allen Arbeiten auf einem Bauernhof im Einsatz – hart im Nehmen, stark im Geben...

